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石木ダムの事業認定について（佐世保市） 

○ 石木ダムによる安定した水資源の確保は市民全体の切実な願いであ

り、早期の完成が必要と考えています。 

○ 毎月、残る地権者の方々へ戸別訪問を続けていますが、お会いする

ことすら困難であり、話し合いには応じて頂けない状況であります。 

○ 私は戸別訪問のほか、毎月早朝、石木ダム建設予定地に立ち、出勤

される地域の皆様に、石木ダム建設促進佐世保市民の会の皆様とと

もに、ダム建設についてお願いをしていますが、ほかに川棚駅前と

川棚町役場前でも行い、佐世保市民の切実なる思いを川棚町の皆様

にお伝えしています。 

○ 本年 1 月 27 日に 2300 名を超える参加により、市民大集会が開催

され、またそれ以前の昨年 2 月 16 日にも同様な大集会が開催され

ており、石木ダム建設の願いは大半の市民の大きな願いであると確

信しています。 

○ 今年６月には、県、市、町で構成される「石木ダム建設事業促進調

整会議」において、話し合い解決のためには、事業認定手続を進め

るべきとの意見書をとりまとめております。 

○ ７月には、市議会より「石木ダム建設促進に関する意見書」が提出

され、私も、一日でも早い事業認定の手続きが必要と、知事へ繰り
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返し要請して参りました。 

○ 知事は、地域の皆さまへ、より丁寧な説明が必要と判断され、佐世

保市、川棚町での説明会を、一緒に開催させていただきました。 

○ 佐世保市の説明会では多くの市民の方々から、石木ダムの早期完成

のご意見をいただき、心強く思っております。 

○ 本日、事業認定の手続開始の決定をいたしましたが、今後とも、よ

り一層、県・市・町の連携を深め、話し合い解決に向けて、誠心誠

意取り組んで参ります。 


